Les anciens se retrouvent à l'inauguration du château de Courrière

Ce samedi 13 septembre, plus de 300 personnes étaient réunies au château de Courrière, pour célébrer, se retrouver, inaugurer, et fêter !

La fin de 25 ans de travaux

Le château de Courrière, monument colossal patrimonial a été acquis par Les Scouts en 1987. Depuis cette date, scouts et corps de métier se sont succédé pour donner une

nouvelle vie à ce site splendide. Le 13 septembre, on fêtait l'inauguration de ce bijou architectural paré de ses mille feux, en présence de Madame la Ministre de la ieunesse Simonis, Monsieur le Ministre du patrimoine Prevot, Monsieur le bourgmestre d'Assesse Tasiaux, et tous les scouts et amis venus célébrer l'événement.











La célébration des journées du patrimoine

Visites guidées, expositions, parcours d'artistes, le château a ouvert ses portes au public tout le weekend consacré aux Journées du patrimoine. Que ce soit en découvrant les prouesses réalisées par les artisans et corps de métier, les toiles et sculptures des artistes exposant ou en parcourant l'exposition sur l'histoire de la rénovation du site ou des célèbres calendriers scouts, chacun



ne pouvait ressortir de sa visite qu'émerveillé.

La soirée retrouvailles

Les Alumni ont apprécié de se retrouver dans ce cadre, parmi les actuels ou futurs scouts. De 3 mois à 92 ans, ce fut une belle soirée pour les anciens et amis



